

La biblioteca de Durango pone en marcha el préstamo de iPad

DURANGO. La biblioteca municipal de Durango continúa dando pasos para ofrecer un servicio moderno y atractivo para satisfacer las demandas de sus usuarios. Muestra de ello, el espacio cultural ha ampliado su oferta poniendo en marcha el servicio de préstamo de iPad para hacer consultas en la propia biblioteca. "Se han habilitado cinco dispositivos iPad para que los usuarios los puedan utilizar en la biblioteca. El objetivo de este nuevo servicio no es otro que el de ampliar la oferta del servicio hemerográfico digital que se ofrece", explicó Jon Kepa Garro, presidente de Astarloa Kulturgintza.

Los cinco dispositivos iPad, que únicamente se podrán utilizar dentro de las instalaciones de la biblioteca, estarán dirigidos a las personas mayores de edad, siempre y cuando tengan vigente el carné de la biblioteca. En cuanto a los menores de 16 años se refiere, necesitarán el permiso de los padres, madres o en su caso tutores.

Los servicios de las instalaciones han sido mejorados notoriamente. La biblioteca de la villa rompía con la barrera de las 50.000 unidades de fondo en el primer cuatrimestre de 2011, demostrando su gran documentación. Además, en marzo de ese mismo año, la biblioteca se convertía en una de las más modernas de Euskadi, siendo la primera en contar con una máquina de autodevolución de los libros, DVDs y CDs. Ahora también, apuesta por ofrecer de primera mano las nuevas tecnologías a sus usuarios. Los interesados en recibir más información pueden preguntar en el espacio cultural o ponerse en contacto con la biblioteca a través de la dirección de correo electrónico liburutegia@durango-udala.net o llamar al teléfono 946 030 041